

# Le Fenyx harmony et les packs "chakra"

*... des fichiers de conscience pour tous, modulés avec une onde  
cérébrale en mode scalaire*



En résumé :

<b>Comment se déroule une harmonisation ?</b>	<b>2</b>
Première étape : brancher le matériel	2
Deuxième étape : choisir les informations à diffuser	3
Troisième étape, choisir le mode d'intégration	4
<b>Les protocoles proposés</b>	<b>6</b>
Pour une harmonisation rapide	6
Pour une harmonisation totale	6
Le fichier "intégration"	7
<b>Les effets possibles d'une harmonisation</b>	<b>7</b>



Le Fenyx Harmony est un système simple et puissant qui harmonise le corps vibratoire. Grâce aux différents packs chakras, il permet de proposer très facilement et à moindre coût une nouvelle information vibratoire au corps, ciblée sur une thématique et modulée avec une onde cérébrale en mode scalaire pour plus d'efficacité.

Le petit boîtier en bois se branche sur un PC ou un Smartphone (via un câble audio à prise mini-jack fourni). Le fichier du pack chakra est lu sur le PC ou le smartphone comme un fichier audio. Le Fenyx harmony traduit ce fichier et émet des ondes scalaires (de champ d'information) à une intensité très faible permettant d'apporter un changement en douceur de manière subtile, profonde et rapide.

Ces fichiers sont produits par notre équipe d'experts en biorésonance.



La réharmonisation proposée par le fenyx harmony se base sur deux principes : le principe de résonance avec des fréquences proposées et celui de d'intégration modulable avec des ondes cérébrales. Les fréquences proposées sont ainsi assimilées de manière tout à fait optimale par le corps énergétique.

Comme lorsqu'on accorde une guitare, les nouvelles fréquences que le Fenyx Harmony diffuse vont venir accorder notre corps et proposer de nouvelles informations au corps énergétique.

## Comment se déroule une harmonisation ?

### Première étape : brancher le matériel

Il suffit pour cela de connecter la prise Jack entre le boîtier et le téléphone ou l'ordinateur. Sur certains téléphones, il faudra un adaptateur pour connecter la prise mini Jack.





## Deuxième étape : choisir les informations à diffuser

Chaque partie du corps peut résonner avec certaines fréquences. En suivant toutes les traditions ancestrales et notre pratique, on remarque qu'une partie du corps peut être en lien avec un vécu, une émotion, un schéma de pensée.

En faisant le lien entre schéma de pensée, vécu, émotion, fréquence et une partie du corps, nous vous avons préparé des "packs" qui regroupent des fréquences corporelles et extracorporelles sur une thématique.

Ces packs sont proposées sur notre site par couleur de chakra:

- "Magenta" : pour développer sa sérénité et son enthousiasme
- "Pourpre" pour obtenir une intuition et une intention optimales
- "Indigo" pour comprendre et structurer son quotidien
- "Bleu" pour communiquer de manière juste et suivre sa vocation
- "Turquoise" pour développer l'harmonie dans sa vie, la liberté et l'empathie
- "Vert" pour ouvrir son coeur et pacifier ses relations
- "Lime" pour développer la confiance en soi et ses projets
- "Jaune" pour prendre sa juste place
- "Orange" pour aller vers l'abondance, la joie et la créativité
- "Rouge" pour s'incarner pleinement dans son corps et dans sa vie
- "Brun" pour être en paix avec sa famille et ses responsabilités



- “Noir” pour faire partie de l'humanité et se dépasser

Il est également possible d'avoir accès via un bioénergéticien ou coach qui possède le Fenyx, à un fichier personnalisé de fréquences sur base de votre bilan individuel. ([pour prendre un rendez-vous individuel pour un bilan](#))

## Troisième étape, choisir le mode d'intégration

Nous vous proposons de moduler les fréquences choisies par des ondes cérébrales. Cela va permettre à votre corps énergétique d'accepter plus facilement la nouvelle information.

Nous savons qu'une onde dite cérébrale peut être mesurée venant de la fonction du cerveau, comme émetteur. Mais saviez-vous que le cerveau peut aussi recevoir une onde produite par l'extérieur? Avec ce système, il se cale sur cette vibration pour produire des effets similaires, comme s'il les émettait lui-même.

Bien sûr, une onde venant de l'extérieur ne remplacera jamais le travail qu'on peut réaliser nous même. Cependant, elle permet d'aller plus facilement vers cet état méditatif d'apaisement. On ouvre ainsi des portes, c'est une invitation à l'expérience, sans forcer. Cela permet d'activer plus facilement les fonctions d'apaisement et le lien entre conscient et inconscient.

Nous vous proposons de choisir parmi les ondes cérébrales qui sont communément regroupées en 5 grandes familles chez l'être humain :

- **Les ondes Delta** sont caractéristiques des ondes émises lorsqu'on est dans une phase de sommeil profond. Choisissez de moduler un fichier de conscience avec une onde delta pour harmoniser des schémas de pensée liés à cette information de manière profonde et pour libérer ce qui ne convient plus.
- **Les ondes Thêta** sont repérées dans certains états de somnolence, de méditation, de soins énergétiques ainsi que lors de la mémorisation d'informations. Le rythme thêta est présent dans la phase de sommeil paradoxal, qui s'accompagne souvent d'un rêve. Choisissez de moduler un fichier de conscience avec une onde cérébrale Theta pour vous permettre d'apaiser les schémas de pensée liés à cette fréquence.
- **Les ondes Alpha** caractérisent un état de détente, de création, de bien-être. Les ondes alpha font le pont entre l'inconscient et la conscience. Moduler un fichier de conscience avec une onde alpha permet d'apaiser le corps énergétique et de faciliter la nouvelle information transmise.



- **Les ondes Bêta** apparaissent généralement quand une personne est occupée par une tâche mentale qui mobilise son attention. Moduler un fichier de conscience avec une onde bêta permet d'activer la force Yang de concentration et de mobilisation pour le passage à l'action juste et l'alignement de notre être.
- **Les ondes Gamma** ont été observées dans les grands processus créatifs ou de résolution de problèmes, c'est un état de flow, Proposer un fichier de conscience modulé avec une onde gamma va permettre d'augmenter la pleine conscience et la réflexion intellectuelle.

En modulant les fréquences et les ondes cérébrales, cela devient très intéressant. On peut retrouver un équilibre rapidement et de manière holistique.



# Les protocoles proposés

Nous vous conseillons de **toujours commencer par le fichier de conscience alpha** du pack choisi. C'est très intéressant de commencer avec les ondes alpha car ce sont elles qui font le pont entre le conscient et l'inconscient, elles qui vont le plus facilement permettre de recevoir l'information. Cela donne un signal au corps énergétique et physique d'apaisement pour le préparer à la transformation.

Ensuite, **après ce fichier alpha**, nous vous proposons deux protocoles différents en fonction de votre temps et de votre besoin d'énergie (l'envie d'être apaisé ou mis en action).

## Pour une harmonisation rapide

Vous pouvez piocher dans les fichiers d'un pack celui qui viendra vous apporter l'apaisement (delta, theta, gamma) ou l'activation (beta), selon ce que vous vivez. Et vous clôturez votre séance par le fichier "intégration" du pack. Cette harmonisation rapide a l'avantage qu'on peut rester concentrer pendant l'émission du fichier de conscience car au total cela ne prend que quelques minutes.

**Au total cela donnera donc : alpha + un fichier au choix + intégration**

## Pour une harmonisation totale

Dans ce cas, vous harmonisez votre corps énergétique sur une thématique en prenant dans l'ordre les fichiers suivants qui vont travailler sur l'ensemble des énergies yin / yang.

**Cela donnera la séquence suivante : Alpha + delta + theta + alpha + beta + gamma + intégration.**

Ce chemin "total" est à faire par exemple pendant une sieste, sans devoir prêter attention et pleine conscience à chaque étape, ou pendant une séance de travail en plaçant le boîtier à côté de vous car il prend plus de temps.



## Le fichier "intégration"

Ce fichier reprend l'ensemble des fréquences liées à un chakra.

Il propose un parcours allant des plus basses fréquences vers les plus hautes, ce qui permet d'aller vers le plus spirituel et le plus connecté en étant bien ancré d'abord. Ce fichier est modulé avec les ondes cérébrales alpha et gamma. Pour le corps, ces deux ondes agissent de manière holistique, tout en restant dans l'apaisement.

Car même si on veut être dans l'action, agir, il y a toujours un lien avec l'apaisement qui est nécessaire. Toutefois, c'est vrai que comme on peut avoir tendance - surtout dans le monde actuel très excité - à aller chercher l'apaisement uniquement. Or, ici on propose un juste milieu : d'aller dans l'apaisement tout en gardant le potentiel d'action / d'incarnation.

## Les effets possibles d'une harmonisation

Sans être une règle absolue, les fichiers alpha et intégration sont plutôt apaisants. Les ondes delta et thêta peuvent parfois entraîner une somnolence et un besoin de dormir irrésistible.

L'harmonisation peut se dérouler de différentes manières, vous pouvez ressentir :

- un apaisement et un mieux être directement
- une libération profonde et une énergie dégagée, comme après une nuit de sommeil
- une libération de douleur physique
- une envie de passer à l'action, de prendre une décision, les choses s'éclaircissent
- une fatigue et ensuite un mieux-être (comme après une séance d'ostéopathie)
- une libération de blocage
- un sommeil plus réparateur
- un certain inconfort suivi d'une bonne nuit de sommeil quand le processus implique la traversée d'un blocage (restez toujours libre d'arrêter le processus si cet inconfort n'est pas à traverser pour vous en ce moment)





## Bonnes harmonisations !

Vous souhaitez témoigner des effets de ces harmonisations ?  
Ecrivez-nous à [info@fenyx.be](mailto:info@fenyx.be)

